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TOURCOING LE 05/01/2024 

ASSEMBLEE GENERALE DE LA SAISON 2023 

 

   Chers adhérents, chers amis, 

 Tout d’abord, je vous remercie très sincèrement pour votre présence pour notre assemblée générale 
de la saison 2023, et je vous présente tous mes vœux de santé et bonheur pour cette nouvelle saison 
2024. 

Je remercie également, 

Absence de Mr Achiba retenu par ces fonctions, adjoint au maire, chargé des 
finances et des sports, président de l’OMS. 

Mme Marie-Christine Lejeune en charge de la vie associative, de la politique 
de la ville des jumelages et relations internationales. 

Mr Debucquoy Président de la Fédération des Associations Laïques de 
Tourcoing et environs et président de L’ATSA (Les papillons blanc)  

MrPeter Maenhouten charge de la culture, du patrimoine culturel, de la 
jeunesse et des bourles. 

Mme Déborah Cerdanprésidente de l’Amicale Colbert. 

Mme Fanny Clarisse, conseillère municipale chargée des juniors associations. 

L’Amicale Colbert est une association laïque qui a pour but : 
 
 De créer et d’entretenir, entre les membres un lien de sympathie, et des relations de 

bonne amitié. 
 D’animer des activités sportives et culturelles et de loisirs. 
 De développer des activités post & péri scolaires. 
 De participer aux actions collectives d’entraide et de solidarité. 

 

Elle comprend 4 sections :  

 Le tir à l’arbalète, 

 Le Foot, 

 Les jeux de société et de cartes,  

 La pétanque 

 

Ordre du jour  

 Rapport moral  

 Approbation de l’Assemblée Générale de 2023 diffusée par mail et affichée au club 

 Rapport financier du trésorier 
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 Projets pour 2024 

 Questions diverses 

Rapport moral 2023 

Nous étions 92 adhérents dont 22 femmes et 70 hommes 

19 seniors 73 vétérans  

Rapport d’activité sportif en fédération 

40 rencontres championnat vétérans des clubs du Comité Nord Pétanque 20 déplacements 20 
réceptions. Cette année nous sommes 12èmes 

1 inter club Mons 

1 Challenge ouvert à tous (sous l’égide de l’OMS.) 

Rapport d’activité interne au club 

Cette année nous avons ouvert 251 jours dont 15 samedis après-midi grâce à la participation de nos 
bénévoles, merci à eux. 

(Certainement un taux d'occupation le plus important du complexe) 

6 journées mêlées. 

4 concours interne après midi loisirs. 

 2 jours Tourcoing se met au vert. 

2 Journées du patrimoine. 

1 après midi rencontre ATSA et CAPP. 

1 après midi rencontre association LA FRATERNATIVE 

Nous avons reçu 3 groupes de 12 enfants de 8 à 11 ans pour une journée découverte de la pétanque 
de l’école Lamartine de la Croix Rouge fin du mois d’août au chêne Houpline 

Le voyage du club 62 personnes à l'Oasis avec la visite de moulin le Steenmeulen 

La distribution des traditionnelles coquilles de Noël. 

 

À la suite de la diffusion par la MDA d'une alerte ouverte, affichée dans le club, j'ai fait une approche 
du temps passé en fonction des éléments réalisés sur notre gestionnaire du site, par les bénévoles 
pour le fonctionnement du club. 

Pour cette année, nous avons enregistré 496 lignes de comptabilité à raison d'un temps minimum de 
15 minutes par ligne soit 124 heures de comptabilité. 

Cependant chaque ligne correspondant aussi à une action, soit : 

Des achats, des rédactions de commande pour les licences, des mouvements de caisses, des calculs 
de frais de déplacements, le minimum estimé à 1 heure du temps passé, est bien souvent inférieure 
à la réalité soit 496 heures. 
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Nous avons également préparé sur le site 95 événements, des concours des déplacements, des 
ouvertures le samedi, des réunions, des AG, des créations et des mises à jour du site.  

A raison de 2 heures par événement soit 190 heures. 

Cela comprend par exemple la préparation du dossier d'aide au sport, le dossier de demande de 
subvention OMS et ville Tourcoing, qui nécessite beaucoup d'heures de préparations, 

Soit un minimum de 810 heures de bénévolat. 

 

Approuvez-vous ce rapport ? 

 Contre : 0 

 Abstention : 0 

 Pour : 64 

Approbation de l’Assemblée Générale de la saison 2022 

 L'AG a été disponible sur notre site internet et affichée au club, 

Avez-vous des remarques à formuler concernant cette AG 

Approuvez-vous ce rapport d’AG 2022 ? 

 Contre : 0 

 Abstention :0 

 Pour :64 

Rapport financier du trésorier. 

Lecture des deux tableaux pages suivantes. 
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Il faut savoir que le club aredistribué 805€ correspondant à la liste de l'OMS au titre de l'aide au sport 
de l'année imposition 2021 et dont le virement n'a pas été encore effectué sur nos comptes, 

Nous sommes donc en attente d'un remboursement à ce jour de 805€. 

Pour l’année d'imposition 2022, le budget aété défini au conseil municipal, et nous sommes dans 
l’attente d’informations. 

Valorisation du bénévolat : 

Pour avoir une idée en valorisant le nombre d'heures de bénévolat au taux horaire du SMIC chargé, 
on obtient une valeur minimum de 9400,00€  

 

 

Approuvez-vous ce rapport ? 

 Contre : 0 

 Abstention : 0 

 Pour : 64 

 

Élection du bureau 

Damien Sampe propose sa candidature au poste d'adjoint secrétariat, afin de nous renforcer aux 
relations avec les personnes malentendantes. 

Aucune autre liste ne s'étant présentée, le bureau reste identique, 

Approuvez-vous ce renouvellement du bureau pour les trois prochaines années ? 

 Contre :  

 Abstention :  

 Pour : 64 

 

Projets 2024 

Augmentation probable des tarifs de la buvette dû à l'inflation en cours d'année, 

Concours vétérans l’UCAPA en 1 poule à partir de la semaine 02. 

 Cette année, nous souhaitons utiliser les pistes extérieures de l’Atelier pour la période estivale, et 
j’espère que Tourcoing va nous permettre de privatiser ces pistes, durant les jours de réception. 

Réception des classes de l'école Jules Ferry de Tourcoing au mois de février,  

Week end Vert. 

ATSA à prévoir. 
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Challenge au club réservé aux adhérents et parents 

Challenge au club ouvert  tous avec si besoin l’utilisation des pistes extérieures, 

Une sortie ou un voyage organisé en fin d’année, le comité d'animations propose de se réunir, afin 
de réfléchir à une nouvelle formule, 

6 journées mêlées 2€/p classement en fin d’année. 

Dans le cadre de la réception des clubs extérieurs qui viennent jouer à Tourcoing (et non pas à la 
pétanque colbertiste) et afin d’améliorer l'image de la ville de Tourcoing, nous allons créer un espace 
buvette rénové. 

Une partie des meubles est déjà achetée, il nous reste l’aménagement à réaliser. 

Approuvez-vous ce rapport ?  

 Contre : 0 

 Abstention : 0 

 Pour : 64 

Questions diverses : 

Q: demande de concours réservés aux loisirs durant les sorties des vétérans. 

R: on peut envisager des concours gratuits ces jours là, ou aussi à la façon du Chêne Houpline avec un 
tirage au sort par  jetons et par la rencontre gagnants/gagnants perdants/perdants 

Q: Tourcoing peut-il ajouter des gravillons sur les pistes extérieures. 

R: je peux en faire la demande, leproblème est de définir les besoins, Je ferais donc un sondage 
poursavoir : 

 Si la demande est validée par les pointeurs. 

 Définir le type de matériaux à utiliser. 

Q : Peut-on ramener des boissons le samedi lorsque la buvette est fermée 

R : Oui sans faire de vente et sans alcool. 

Q :Peut-on avoir une aide de la municipalité pour créer une deuxième équipe de vétérans. 

R : Une réunion des vétérans sera mise en place afin d’en discuter. 

Q : Si nous jouons à l’extérieur, n’a-t-il pas de risque d’être embêté par des jeunes. 

R : En cas de problème retour au boulodrome.  

 

Je donne la parole aux élus, j’informe la fin de l’assemblée générale et j’invite tous les adhérents au 
pot de l’amitié pour la remise des prix de la mêlée saison 2023 ; 
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